

Schlittschuhlaufen – Kindergarten A & C

Liebe Eltern,

am nächsten **Mittwoch, 27. Februar 2019**, gehen der Kindergarten A und C gemeinsam Schlittschuhlaufen. Die Kinder kommen wie gewöhnlich in den Kindergarten, anschliessend fährt uns der Schulbus zur Kunsteisbahn Weyermannshaus und am Mittag auch wieder zurück in die Dörfer.

Mitnehmen:

- warme Kleidung
- Handschuhe
- Helm (freiwillig)
- Schlittschuhe
(wir mieten Schlittschuhe vor Ort, wenn ein Kind keine eigenen Schlittschuhe hat)
- Znünitäschli
- Znüni
- Trinken (wiederverschliessbare Trinkflasche)

Kosten: die Kindergärten übernehmen die Kosten

Wir freuen uns auf einen erlebnisreichen Morgen und grüssen Sie herzlich

Jacqueline des Ligneris, Valeria Lampart